



Annnonce d'une convention de partenariat entre la Caisse de Gatineau et la Fondation pour la réussite des élèves de la Commission scolaire des Draveurs

Gatineau, le 18 octobre 2018 – Le mercredi 17 octobre a eu lieu à la Salle Rolland-Bérubé de la Commission scolaire des Draveurs une conférence de presse au cours de laquelle a été annoncée une convention de partenariat entre La Fondation pour la réussite des élèves de la Commission des Draveurs et la Caisse de Gatineau. Par la signature de cette convention, la Caisse de Gatineau s'est engagée à verser une somme de 60 000 \$ à la fondation. « Je suis très heureux de cet appui financier de la Caisse de Gatineau car il servira à financer divers projets soutenus par la fondation. » a exprimé monsieur Paul Loyer, président de la fondation. Ce dernier a tenu à remercier, monsieur Éric Charron, directeur général de la Caisse de Gatineau ainsi que tous les membres du conseil d'administration présents pour leur contribution dans la signature de l'entente. Monsieur Charron, dans son allocution, en a profité pour souligner qu'au cours des dernières années, la Caisse de Gatineau a souvent été un partenaire important de la communauté et de la Commission scolaire des Draveurs par de généreuses contributions à des programmes de persévérance scolaire.



Rappelons que la fondation pour la réussite des élèves de la Commission scolaire des Draveurs vise la promotion et le soutien de la fréquentation scolaire et la prévention du décrochage scolaire. Elle vise également à soutenir la mission éducative de la Commission scolaire des Draveurs en faisant la promotion, le développement et le soutien d'activités éducatives, culturelles, sportives, artistiques et scientifiques qui ont un rayonnement local ou régional à l'intention de ses élèves jeunes et adultes.

Un léger goûter offert gracieusement par IGA extra Famille Charles a été servi aux participants de la conférence de presse.

COMMUNIQUÉ



Dans l'ordre habituel, monsieur Éric Charron, directeur général de la Caisse de Gatineau et monsieur Paul Loyer, président de la Fondation pour la réussite des élèves de la Commission scolaire des Draveurs.



Dans l'ordre habituel, les membres du conseil d'administration de la Caisse de Gatineau et les membres du conseil d'administration de la Fondation pour la réussite des élèves de la Commission scolaire des Draveurs

Source : Christian Laforest
Secrétaire général
Service du secrétariat général et des communications
Tél. : 819 663-9221 poste 12101
Courriel : claforest@csdraveurs.qc.ca